

## 2022年度ちふれグループ入社式挙行のお知らせ

ちふれホールディングス株式会社（本社：埼玉県川越市、代表取締役社長：片岡 方和）は、2022年度入社式を、2022年4月1日（金）に渋谷サンスカイルームにて挙行いたしました。



会場の様子



祝辞の様子

ちふれグループ 75 周年を迎える今年は、計 32 名の新入社員が入社いたしました。当日は、新型コロナウイルス感染防止対策を講じた上で、当社グループの各拠点に勤務予定の新入社員 17 名と、首都圏の店舗に勤務予定のビューティーアドバイザー 8 名が会場に集まりました。また、首都圏以外の店舗に勤務予定のビューティーアドバイザー 7 名もオンライン中継で参加し、昨年に続き集合形式とオンライン形式を組み合わせ、“全員参加”の入社式を執り行いました。

会場では代表取締役社長の片岡が祝辞を、新入社員代表が答辞を述べ、滞りなく閉式となりました。  
※祝辞を述べる際はアクリル板を設置した上でマスクを外しています。

### 代表取締役社長 片岡 方和 祝辞（抜粋）

本日、皆さんをちふれグループに迎えることができ、大変うれしく思います。当社は女子プロサッカーチーム「ちふれ AS エルフェン埼玉」の応援や、オーガニックおよびナチュラルコスメの開発、詰め替え化粧品の販売など、持続可能な社会の実現に向け、様々な取り組みを進めてまいりました。大きく時代が変化している中ですが、今後も SDGs の推進を図ると共に、グループを成長させてまいります。皆さんにはぜひ、自己研鑽を重ね長所を伸ばし、失敗を恐れずにチャレンジしてほしいと願っています。皆さんの活躍を心から期待しています。

### 新入社員代表 答辞（抜粋）

ちふれグループの一員になれたことを光栄に思うと共に、歴史ある企業の責任の重さを感じ、身が引き締まる思いです。私達一人ひとり、それぞれ異なる“色”つまり“個性”をもっています。今後沢山の困難を経て、その色も成長という形でさらに素敵なる色へ移り変わることと思います。グループの理念のもと、正義感と誇りをもって全力で取り組み、会社・社会に貢献し、社会に彩りを加えられるよう努めてまいります。



答辞の様子

今後、新入社員はオンライン研修を受けた後、それぞれの配属先で業務に従事する予定です。